

Assemblée générale 2010

Vendredi 12 mars 2010, à 20 heures, Archives d'Etat de Genève

Présents : 48 personnes

Excusés : 34 membres

L'assemblée est ouverte par Madame Yvette Develey qui salue la présence parmi nous de notre président en congé, venu des USA pour cette assemblée. Elle salue également la présence de M. Claude Rubatel, vice-président de la Société suisse d'études généalogiques.

Elle remercie M. Flückiger, directeur des AEG et M. Roger Rosset pour leur hospitalité qui nous est offerte ce soir.

Beaucoup de membres se sont excusés. La liste est trop longue pour être énumérée. Relevons cependant parmi cette liste nos amis des sociétés vaudoise et neuchâteloise.

1. L'assemblée accepte la proposition d'**ordre du jour** envoyée le 18 février 2010.
2. Elle nomme **scrutateurs** MM Bénédicte Mugnier et Gérald Rosset.
3. Elle adopte le **procès-verbal de l'assemblée générale du 14 mars 2009**.
4. **Rapport d'activité présidentiel** l'année 2009. Rapport réalisé conjointement par Yvette Develey et Nicolas Durand.

4.1. *Comité*

Le président, Nicolas Durand, a souhaité reprendre des études aux Etats-Unis pour une période de 2 ans.

Le comité a pris la décision que Nicolas Durand serait donc le président « en congé » et que la marche des affaires serait confiée dès le mois d'août 2009 à Madame Yvette Develey, vice présidente, au titre de présidente ad interim.

Madame Natalie Rilliet a émis le souhait de se retirer du comité. Nous la remercions pour sa très précieuse collaboration. Monsieur Lionel Rossellat la remplace avec la responsabilité de la saisie des relevés systématiques.

Le comité s'est réuni quatre fois pour traiter les affaires courantes et gérer le programme.

4.2. *Membres*

Au 31 décembre 2009, la SGG comptait 434 membres (contre 412 à fin 2008).

A notre connaissance, aucun membre n'est décédé en 2009.

Nous avons le plaisir d'enregistrer l'arrivée de 2 nouveaux membres à vie : M. Costin van Berchem et M. Jean Bathiaz.

4.3. *Séances des membres, visites et activités*

14 mars 2009, Visite des cimetières de Cologny, de la fondation Bodmer et tenue de l'assemblée générale 2009.

16 juin 2009, Formation à l'utilisation du site, des saisies de relevés et de la gestion de l'Arbre dynamique.

19 septembre 2009 : Découverte de Lancy, la mairie et le cimetière.

3 novembre 2009, dédicace du Guide des cimetières genevois de Suzanne Kathari et Natalie Rilliet.

28 novembre 2009, visite du centre iconographique de la ville de Genève.

4.4. Représentations

27 juillet 2009, Mme Develey s'est rendue à la maison de retraite à Ornex pour donner un aperçu des recherches généalogiques et présenter la Société.

Septembre 2009 Yvette Develey et Alain Bezençon ont présenté la Société lors de l'atelier de généalogie aux Archives d'Etat de Genève.

25 octobre 2009, notre ambassadrice, Yvette Develey a représenté la Société à la journée de généalogie de Cran-Gevrier

5 décembre 2009, M. Bezençon a représenté la SGG à l'assemblée générale du Cercle vaudois de Généalogie.

4.5. Site internet

Le site a changé d'hébergeur et a subi de nombreuses améliorations, pas toujours visibles du public, mais très importantes et utiles pour garantir la sécurité, améliorer la gestion et offrir de nouvelles fonctionnalités.

La gestion de l'arbre dynamique a été mise en production durant l'été avec la constitution d'une équipe de bénévoles pour son entretien.

Un autre groupe de volontaires a été constitué pour la saisie des relevés systématiques.

L'arbre de la SGG est passé de 200'000 à plus de 600.000 personnes en 2009. Ceci par l'apport de gros contributeurs, du chargement de la base de données des décès et du chargement des relevés systématiques.

5. Rapport du trésorier

Les dépenses 2009 (24'269.40) se sont avérées plus élevées que les recettes (15'206.93), mais en raison des 12'000 francs de réserves faites fin 2008 pour des travaux en cours, l'exercice 2009 se termine en fait avec un bilan positif de 2937.53. L'avoir au 31.12.2009 est de 40'650.62 et, compte tenu des réserves en fin d'année, la fortune disponible s'élève à 39'102.87. Les finances de la société se portent donc très bien et nous pouvons nous lancer dans d'autres projets en attente. A la date de cette AG, 394 membres sont à jour de cotisations, contre 333 un an plus tôt, soit une augmentation réjouissante de 61 membres. Environ un quart des membres nous quittent chaque année, souvent après un bref passage, mais les nouveaux et les fidèles restent nombreux.

6. Rapport du vérificateur des comptes

M. Gérald Rossellat lit son rapport et recommande à l'assemblée d'approuver le rapport du trésorier en lui donnant décharge.

7. Approbation de ces trois rapports

A l'unanimité, l'assemblée générale approuve les rapports du président, du trésorier et du vérificateur des comptes, en les remerciant pour leur travail et en les félicitant pour les excellents résultats obtenus.

8. Election des vérificateurs des comptes

A l'unanimité, l'assemblée élit M. Gérald Rossellat comme vérificateur des comptes et M. Bénédicte Mugnier comme suppléant.

9. Comité

Comme annoncé, Madame Natalie Rilliet quitte le comité. L'assemblée confirme la proposition du comité en élisant à l'unanimité Monsieur Lionel Rossellat pour la remplacer.

10. Gestion dynamique de l'arbre

M. Alain Bezençon fait un point de situation sur la mise en œuvre de la gestion de l'arbre dynamique en soulignant l'excellent travail des bénévoles qui œuvrent pour son entretien. Une quinzaine, sur plus de 30 généalogies « papier » ont déjà été saisies et plus de 30 arbres variant de 50 personnes à 65'000 personnes ont été intégrés à notre arbre. Depuis l'été 2009, la mise à jour de l'arbre sur le site gen-gen est mensuelle.

11. Saisie des relevés systématiques

M. Lionel Rossellat présente l'organisation et l'état d'avancement de ces saisies. Depuis mars 2009, pour la période 1861-1870, 6900 relevés ont été saisis, représentant env. 88 %. Pour la période 1871-1875 (A-Na) 3300 relevés représentant env. 82% et pour la période 1841-1860, 8200 relevés représentant env. 72%. Son équipe est également vivement remerciée pour son travail de qualité.

12. Programme 2010

L'année 2010 s'annonce riche en événements et sera en partie consacrée à Henry Dunant et Gustave Moynier puisque le SGG est partenaire de l'*Association Henry Dunant + Gustave Moynier : 1910-2010*. A l'occasion du centenaire de la mort de ces deux membres fondateurs de la Croix-Rouge. Comme chaque année nous participerons aux ateliers des AEG, aux forums.

Le comité réfléchi déjà au 10^{ème} anniversaire qui pourrait commencer à fin 2011.

13. Divers

Ce point ne soulève aucune question ni remarque.

L'assemblée est levée à 21h45 et est suivie d'une verrée offerte par la Société.

Alain Bezençon, Yvette Develey et Yves Margot